

こんにちは！10月に入り、就職希望の皆さんはいよいよ活動が始まりましたね！コロナの影響で春の活動が制限された分、秋は学校行事など多方面でも忙しく、2学期はあっという間に過ぎていきそうな予感ですね。日中の気温も少しずつ下がってきて、とても過ごしやすい時期で気持ちも前向きになります。芦野組では下記の「ため池工事」の他に、そろそろ「橋梁工事」も始まります。新しい種類の工事なので楽しみです♪

TOPIC

新しい現場が始まっています!!

7月頃から始まっていた、ため池の堤体工事が本格的になってきました！これまで草刈りや、建設車両進入の為の仮設工事を行っていましたが、いよいよ堤体本体の掘削工事に突入しています！現場は山の中にあるため池で、写真のように石を積み上げて作られた堤体を新しいものに作り変える工事です。堤体の延長は約80mで、その途中に池の水を外に排水するための「樋管(ひかん)」や「洪水吐(こうずいばき)」などの構造物も製作します。着工前の右の写真が、どんな完成写真になるのか楽しみにしててください♪作業する私たちもワクワクします☺



今回の現場があるのは山間部です。中央に少し見えている池はお隣の池ですっ！

堤体の表面は石積みで作られています。新しい堤体はコンクリートブロックで保護します。

まずは今あるものを撤去する作業から・・・石積を剥がして、土も掘削します。その後、水を通しにくい土で新しく盛土をしていく予定です。ホームページでもブログで日々更新中なので良かったら見てみてくださいね♪

新しいダンプが仲間入り♪

最近、新しくダンプを購入しました！積載量が10トンの大型ダンプトラックです。社内の写真も公開～！バックモニターも大きいです。現在進行中の池の堤体工事では土を運ぶ作業がたくさんあるので、これからドンドン活躍してくれると思います！新車って、それだけで気分が上がりますよね！社内でも社員が乗りたがって取り合い必至です。笑

New

